

Au Canada, l'Association des gens d'affaires du Canada et de Hong Kong regroupe plus de 3 000 membres, répartis dans onze sections un peu partout au Canada. Cette association commerciale, constituée en 1985, est celle qui connaît la croissance la plus rapide au pays.

Le Canadian Club de Hong Kong, dont la fondation remonte à 1949, réunit pour sa part plus de 425 familles. Le club organise des activités sociales, et il appuie depuis toujours les oeuvres de bienfaisance locales. En 1989, il a versé au-delà de 200 000 \$ à plusieurs organismes caritatifs de Hong Kong.